
あさお希望のシナリオプロジェクト全体検討会（８／２３） 検討結果概要 

１ 検討事項①テーマ１・２の合体について 

出席者の大多数の方に了承いただきましたので、テーマを合体することとして進めさせていただきたいと考え

ています。

２ 検討事項②今後のスケジュールについて 

 今後の話し合いにより変更となる可能性はありますが、年内の進め方については概ね了承をいただきました。

次回に行う自己紹介の実施方法について検討するとともに、「まちのひろばツアー」など、実際に活動する際には

メンバー全員で動くことは難しいだろうという声があり、グループ分けの方法についても意見を頂きました。

（１）自己紹介について

参加者から、「自己紹介だけに多くの時間を割くのはもったいない」という意見もありましたが、「文字だけで

なく話をぜひ伺いたい」という声もあり、検討の結果、次回は対面方式により全員で自己紹介を行うことで合意

をいただきました。

自己紹介の方法については、「動画配信形式で自己紹介を行うのはどうか」、「動画ベースでやるなら学生がボ

ランティアで行っても良いと言っている」といった意見もありましたが、行政による動画配信はセキュリティ等

の問題があり、現時点ですぐに実行することは難しい状況です。しかし、参加者から同意を頂いた上で、ユーチ

ューブ等で配信するのであれば可能ではないかといった意見もあり、今後の情報共有にあたってはそのような方

法も選択肢のひとつになるかと考えています。

事前に記入いただく自己紹介シートの項目については、参加者全員で検討の上で決定し、事前に作成いただく

こととしました。特に、「できること・やりたいこと・知りたいこと」にウェイトを置いて、作成・発表すること

となりました。発表時間については様々な意見をいただきましたが、一人当たり１分～１分半以内としたいと考

えています。

（２）グループ分けについて

参加者からは、「行政が分類分けしてグループに分けてしまえばよい」という意見や、「決められたものの中に

入っていくのではなく、みんなで決めていく方が、いろんな方の意見がこぼれなくてもっとおもしろいことがで

きるのではないか」という意見などが出されました。

その後の検討の中でも、「まずは自己紹介を行った上で、グルーピングを行政で提示するのはどうか」という意

見や、「区分自体を話しあって、どういう風に区分けしていくかは次の９月で議論して、グループを自主的に分か

れていくという風に切り替えるとよいのでは」、「まずはスタートしてみて、だめだったらキャンセルして作り直

すのもよい」といった意見などがあり、全体としての結論は出ていません。

（３）その他の御意見

 活動のペースについて、「集まる機会をペースアップしたほうがよい」、「月１回ではなく、２週間に一度くら

いがよい」という意見が出ました。また、グループ単位での活動について、「月２回３回となるのはそのグループ

におまかせとしてはどうか」といった意見が出ました。

３ 検討事項③広報イベントの開催について 

 検討事項①・②の検討に時間を要したため、次回以降に検討することになりました。


